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靖国参拝と麻生談話を！ 2009/07/30 13:03 

  

夢のある嬉しいニュースを実現させよう 
万を超す「靖国参拝を求める」要望書を 

  
―朝9時になりました。ニュースをお届けします。 
  
麻生総理大臣は終戦記念日の今朝、靖国神社に参拝しました。今朝8時頃、麻生総理大臣は紋付羽織袴姿の礼装で靖国神社

を訪れ、多くの閣僚らと共に昇殿参拝を先ほど済ませました。現役の総理が終戦記念日に参拝するのは小泉元首相が2006年

に行って以来、三年ぶりとなります。 
  
また間もなく総理官邸で記者会見が開かれることになっており、どのような内容になるのか注目されます。今日は時間を延長して

このニュースを中心にお届けします。解説は評論家の山際さんにお願いします。 
  
―山際さん、麻生総理が何故今日になって靖国参拝をされたのか、その狙いはなんでしょうか。 
  
山際 はい。麻生総理は元々が自民党のなかの保守派であり、靖国参拝は当然だという考えの持ち主だということが基本にあり

ます。また総理就任以来、マスコミには発言のぶれなどが過剰に報道され支持率を落としてきたという経緯はありますが、経済

対策にしても外交・安全保障にしても、党内支持基盤が弱い中でなすべき事はやってきたという自負は持っていると思います。 
  
そうしたなかで、実は官邸や総理大臣のもとには保守系団体だけではなく、多くの一般国民から「靖国参拝を求める」電話やファ

ックス、手紙が多数寄せられてきたことも理由にあげられると思います。その数は万を超えたと言うことです。 
  
また麻生総理は総選挙の争点を「日本を守る、国民の安全を守るのはどちらか」といっており、そうした意味でも党大会で日章旗

すら掲げられない民主党との違いを鮮明にしたい、という意向も働いたのでは、と思います。 
  
―しかし、靖国参拝には強く反対してきた中国や韓国の反応が気になるところだと思いますが。 
  
山際 一応は反対の抗議を入れてくるでしょうが、これは日本の問題ですから外交問題にはならないでしょう。 
  
―いま入った情報によりますと、安部晋三元首相、大臣を辞任した中山成彬議員、中川昭一議員、そして航空幕僚長を罷免され

た田母神俊雄氏も麻生総理と一緒に参拝した模様です。どうやら記者会見が始まったようです。官邸から中継します。 
（約15分間生中継） 

      
  携帯の着メロが「君が代」という麻生首相の笑顔。クリックするとニコ動画に飛びます。 
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―お聞きになりましたように麻生総理は集団的自衛権の見直し、非核三原則・武器輸出三原則ほかの全面的な見直しを表明し

ました。山際さん、これは従来の政府見解と大幅に異なった内容ですね。 
  
山際 これは事実上の「麻生談話」の発表です。これをもって従来の村山談話、河野談話、近隣諸国条項などから決別して、日

本の国益を中心とした考え方を表明したものです。従来から自民党の中核の支持層である保守派が強く求めてきたことで、いわ

ば背水の陣で「保守回帰」したとも云えそうです。まあいままでが異常で、これが「主権を持った国家」としては普通だといえ評価

できるでしょう。 
  
―ただ今、靖国神社から情報が入りました。麻生総理の靖国参拝の情報を知った多くの国民が靖国神社に訪れており、境内は

若い人からお年寄りまで大小の日章旗を持った人々で大変な混在になっているということです。 
  
山際 三年前の小泉元首相のときも25万人が訪れましたが、日章旗を持った人が多いと言うことは、それだけ日本を心配してい

るのでしょうね。民主党政権になったら「日本列島は日本人だけのものじゃない」という人が首相になるわけですから。多くの日本

人が純粋な気持ち、危機感から参拝しているのだと思います。（了） 
  
  

こういうニュースを現実に流したいと思います。 

実現に向けて麻生総理への働き掛けを強めましょう！ 

  

   

   第23回戦歿者追悼中央国民集会 

              総理の靖国神社参拝の継続を！ 
  
 村山談話の拘束の強さを示す田母神前航空幕僚長更迭問題、わが国の過去を断罪するためならば報道の倫理さえ蹂躙する

ＮＨＫの台湾報道など、今日の平和の礎となられた英霊に対する敬意の念なきわが国の現状に心を痛めている方々も多いと思

います。 
  
 私共は、英霊の顕彰と総理の靖国神社参拝の継続を提唱して、本年も中央国民集会を開催します。皆様の奮ってのご参加

を。 
  
■日 時 平成21年8月15日(土)10時30分～12時20分 
■会 場 靖國神社参道特設テント 入場無料 
     地下鉄東西線・半蔵門線・新宿線「九段下」駅下車７分 
■各界からの提言 
    中條 高德氏 (英霊にこたえる会会長) 
    三好  達氏  (日本会議会長) 
    田母神俊雄氏 (前航空幕僚長) 
    山本 卓眞氏 (偕行社会長) 
    金  美齢氏  (評論家) 
  
■主催 英霊にこたえる会・日本会議 
  
※当日は混雑致します。お車でのご参加はご遠慮下さい。開場9時30分予定 
※どなたでも参加できますが、ご神域でも行事ですので、ふさわしい服装でのご参加をお願いします。また、大声を上げることや

議事の進行を妨げるなど参加者の迷惑となる行為をされた場合、御遠慮願う場合がありますので、ご了承ください。のぼり等の

持ち込みも御遠慮ください。 
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タグ： 靖国神社参拝  麻生談話  麻生太郎内閣総理大臣  集団的自衛権  村山談話  河野談話  近隣諸国条項  戦歿者追

悼中央国民集会   

      
                昨年8月15日の靖国神社からスナップ 
   
  
  

●8月2日東京・反民主党デモ告知動画 

  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
●日本女性の会「そよ風」ホームページ 

●【自民党ネットCM】プロポーズ篇  

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

●【直言極言】消え去る日本[H21/7/18] 
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/30 13:50Commented by しばりょう さん 

こんいちわ。 
いつも、日本のため ありがとうございます。 
今日のエントリーは 正夢であって欲しいと思う。素晴らしい記者会見です。 
取り巻きに 花うさぎ様のような 国士の参謀いないのでしょうか。 
全体的に 良い風がふいてきたような気がします。 
民主党のマニフェスト これは、正式のものでないとか、橋下氏に酷評されたもんで マニ

フェストに 地方分権について 追加しますって、ぶれるどころか 180度ひっくりかえって

いますね。言葉が見当たりません。批判ばかりの 偏向マスコミとうまがあうはずですね。 

 

2009/07/30 15:07Commented by tokegawa さん 

花うさぎさんの「ニュース」、楽しく読ませてもらいました。願わくば、こういう保守の声が麻
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生さんに届かんことを。私は麻生さんはやってくれるのではないか、と思い続

けることにしています。 

 
インド洋への給油活動延長か否か、という問題で、福島瑞穂の横やりで鳩山

氏の発言がまたブレています。こうしたことを一つのきっかけにして、もともと政権奪取の

欲望に駆られた烏合の衆である民主党が内部から瓦解し、保守議員が党派を超えて合

同してもらいたいと思います。そうなれば「夢のある嬉しいニュース」がまた一つ増えます

よね。  

 

2009/07/30 15:33

Commented by 真実ゆう子 さん 

いけたらいいね。 
中国の新聞では、村山クソ眉毛談話腐臭の記事が多く、期待しすぎず。 
でも、今、半島真空パックへの道まっしぐら。 

中国側も南京問題作った奴らが朝鮮系とわかってきているから歴史が動くかもね。  

 

2009/07/30 16:16

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>素晴らしい記者会見です。 

 
本当にこういうニュースを流したいと思っているんですよ。選挙で負ければ元も子もない

のですから、決断一つだと思います。 

 
>ぶれるどころか 180度ひっくりかえっていますね。言葉が見当たりません。 
 
酷いですね。ニュースビデオ見て仰天してしまいました。何か自爆の気配も感じます(^
^；。  

 

2009/07/30 16:20Commented by 花うさぎ さん 

To tokegawaさん こんにちは。 
 
>インド洋への給油活動延長か否か、という問題で、福島瑞穂の横やりで鳩山氏の発言

がまたブレています。 

 
情けないですね。はじめはやらない、次はやる、やっぱりやらない、ってもう論外ですね。 

 
>保守議員が党派を超えて合同してもらいたいと思います。そうなれば「夢のある嬉しい

ニュース」がまた一つ増えますよね。 

 
望みはそれです。平沼グループも改革クラブも民主保守派も大同団結して国難を救え！

と叫びたいです。自民媚中派と公明党はお払い箱にして。 

 

2009/07/30 16:23Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>中国側も南京問題作った奴らが朝鮮系とわかってきているから歴史が動くかもね。 
 
もし動いたら「ねえ、知ってたあ」さんの功績は偉大な物があります。日本の敵は日本人

かと思っていたけど、貴ブログを見てたら実はなりすましが多いかも？と思うようになりま

した。 

 

2009/07/30 16:43Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
このエントリーのニュース部分のテキストをそのまま総理官邸に「ご意見」としてメールしま

した。 

 
何か反応があったらお伝えします(^^)。  

 

2009/07/30 16:49Commented by 真実ゆう子 さん 

今、東京のテレビに露出している人で本物の日本人は何人かな？ 
事務所が大きくてお笑い系には大勢おりますが・・・ 
信仰していないと無理かな・・ 
生粋の日本人と称する方しかお呼びがかからなくなった気が・・  
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2009/07/30 19:28Commented by しばりょう さん 

麻生さんの笑顔良いですね。 
同じDNA感じます。 
今日 太郎応援メール 送りました。  

 

2009/07/30 21:45Commented by リップンチェンシン さん 

チャンネル桜がまたピンチです。 

http://www.youtube.com/watch?v=48SYsiLopaA&feature=channel 
 
社長何か言いたそうだけど証拠がないからねえ。でも昼間やってる通販 
番組もなんとなく「華」がないような気がしていました。あの反日井筒 
映画監督もまさか自分が桜で放送されるとは思ってもなかったでしょう 
ね。 

 
それはともかく一ヶ月目から支払いがないとは、どこかの圧力と社長が 
考えるのもわかります。 

 

2009/07/30 22:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To リップンチェンシンさん  
>チャンネル桜がまたピンチです。 
>> 
>それはともかく一ヶ月目から支払いがないとは、どこかの圧力と社長が 
>考えるのもわかります。 
 
え！またまた桜が危機ですか？ 

 
動画見ましたが明らかに圧力でしょうね。 

 
もう桜や日本復興に嫌悪＆反対してる人たちでしょう。 

 

2009/07/30 22:19Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
一瞬、本当のニュースかとびっくりしました（笑。ありがとうございます）。 

 
麻生首相は経済人ですから、誰よりもこの世界的経済危機の深刻さがよく解っていらっし

ゃって、とにかく自分が在任中にしかできないことを、今やれることをやるしかない、という

気持ち一筋だったのでは、と私は思っています。 
田母神氏の件で麻生首相に厳しい言葉を向ける某有名女性ジャーナリストさんとか、いら

っしゃいますが（笑）、日本を真に愛する方たちにはじれったくても、日本が破たんすれば

何もかも終わりになってしまいます。まずは経済優先、日本を何とかしなければ、そのた

めには変につつかれることをしておめおめ死ぬわけにはいかない、と麻生首相は１つの

山を越えるように、この在任期間中、波風を立てないように過ごしていらっしゃったので

は、と思います。 
でももう、やれることはやりました。マスコミの隠匿に気付いた人たちがそうなるようにと願

っていたままに、ほぼ在任期間みっちり、たくさんの仕事をやりぬいて下さいましたし。 
麻生首相の、靖国神社への考え方は、著書で読ませて頂いて、よく、解りましたので、私

は参拝しなくてもご苦労様でした、ありがとうございました、という気持ちですが、でも、花

うさぎさまの今日のエントリーを読んだら、麻生首相が靖国神社に参拝してくださったらな

あ、と、ちょっとだけ夢を見ました。  

 

2009/07/30 22:45Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>今、東京のテレビに露出している人で本物の日本人は何人かな？ 
 
ええ～そういうレベルの話ですか？。 

 
>生粋の日本人と称する方しかお呼びがかからなくなった気が・・ 
 
予想以上に深刻な状態ですね。う～ん、本当に考えちゃう事態ですね。 

 

2009/07/30 22:47Commented by 花うさぎ さん 
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To sibaryou55さん  
 
>麻生さんの笑顔良いですね。 
 

本当に、こんなに笑顔が素敵な議員もめずらしいでしょう。 

 
>今日 太郎応援メール 送りました。 
 
おっ、ありがとうございます。 

 

2009/07/30 22:48

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
いま見ました。 

 
>それはともかく一ヶ月目から支払いがないとは、どこかの圧力と社長が 
>考えるのもわかります。 
 
困ったものですね。明らかに普通の事態ではありませんね？。  

 

2009/07/30 22:55

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>麻生首相が靖国神社に参拝してくださったらなあ、と、ちょっとだけ夢を見ま

した。 

 
この局面はたんに自民党が野に下るという話ではなくて、日本か反日かですので、「日

本」の為に出来ることは全部やって欲しい、という思いです。 

 
いわば日本の為に、靖国参拝と麻生談話出すくらい、何の障害があるのか、みんなで後

押しして「日本を守ろう」という事ですね。 

 

2009/07/30 23:28Commented by リップンチェンシン さん 

米科学誌、中国・核実験でウイグル人数十万人が死亡した可能性 

http://sankei.jp.msn.com/world/china/090730/chn0907301901009-n1.h
tm 
 
そのアメリカ科学誌（英語です） 

http://www.scientificamerican.com/article.cfm?id=did-chinas-nuclear-tes
ts 
 
産経は古森さんによる記事です。本日１９時ごろの配信。内容は桜で高田教授が語って

いたこととほぼ同じですね。 

 
ところで、花うさぎさん、胡桃沢耕史という作家をご存知でしょうか？ 
私結構好きでよく読むんです。この方は１９９２年にファンと名乗る 
女性に刺され、２年後に亡くなったわけですが多臓器不全という死因を 
知ってびっくりしました。誰も疑問に思っていないので、この事件が 
原因なのだろうとは思います。 

 
しかし、この多臓器不全という死因は被爆とも大いに関係があるんです 
よね。そして胡桃沢氏は１９８７年以降、少なくとも３度はシナに渡航 
しています。しかもその渡航目的が「シルクロードの旅」そのものです。 
天山・シルクロード行という本を見ると砂漠の町酒泉からトンコウ、ト 
ルファン、ウルムチと、天山山脈の北を楽しく旅しています。そして、 
２度目の旅の途中では心筋梗塞を発症。ま、これは関係ないのかも知れ 
ませんが。 

 
最近シルクロードやウイグルのニュースに接するたびにこの作家を思い 
だして再読しています。 

 
いつもスレ違いネタ申し訳けないです。  
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2009/07/31 04:39Commented by tokegawa さん 

To リップンチェンシンさん、皆様 
 
私はチャンネル桜二千人委員会に入会し、毎月一万円を支払っています。公

務員やサラリーマンのように定期収入がない身分なので、非常に辛いのですが、この放

送局を潰してはならないと決断しました。 

 
たしかに同局にも毀誉褒貶はありますが、このままだと保守言論の芽が潰れてしまいま

す。とくに地上波テレビでは、政権批判・体制批判の自由は無際限に保証されているにも

かかわらず、まっとうな保守言論はいわれなきバッシングの対象です。 

 
だからこそ、今のような国難の時、本当に国を守るために行動している人たちに同情、共

感しているだけでは駄目だと思うんです。われわれも実際に動いて、金銭面のサポートも

含めて、やれることをやらなければならない段階にきています。チャンネル桜の場合、月

額千円とか二千円からでも支援できるようです。 

 
あのＮＨＫにしろ、国民から有無をいわさず視聴料を取り、年数千億の予算を使って反日

報道やＯＢへの年金補填を繰り返しているわけだし、民主党のバックには、組合員から高

額な組合料を取って権利闘争を行っている労組などが控えているわけです。 

 
かたや民間企業の多くが中国ビジネスに関わる中で、大多数の企業は、中国当局からの

嫌がらせを恐れ、中国を批判するメディアへのスポンサーになることを控えています。 

 
そういうわけで、いまや国を売るような連中の懐が潤い、チャンネル桜のような保守メディ

アや各種の保守系グループが、草の根の浄財に頼って細々と活動せざるを得ないような

状態に陥っているわけです。 

 
こんな状況を許せますか。 

 

 

2009/07/31 05:22

Commented by cross84 さん 

花うさぎさん、初めまして。古森さんのブログで知りました。 
優しい名前でありながら、強く日本を憂いてる方がいると、こちらに訪ねてきま

した。 

 
安部首相が辞任したときは、実に残念でしたが、まだ、麻生さんがいると期待がありまし

た。 
漢字の読み間違いだの、国内問題についての発言のぶれなど、 
支持することに何の影響もありませんでした。 

 
しかし、田母神問題についての姿勢には落胆しました。 
委員会の場で田母神氏を呼び捨てにするYOUTUBEの動画はちょっとショックだった。 
あの田母神氏に対してということではなく、 
国を憂う人に対して異様な態度をとったということについて。 

 
麻生首相を支持する理由はまさにそこにあった。 
政局のゴタゴタをはねのける信念を期待していたのですが、期待ははずれました。 
民主党に任せるなど論外である以上、彼を消極的に支持するほかないと思ってます。 

 
もはや９回２死です。こつこつ短打を狙ってる場合ではない。 
１発を狙わないとだめな局面に来ましたが、 
彼に靖国参拝をする度胸と深謀があるとは、ちょっとアレです。 

 
民主が政権を取ったら、八百万の神々に護国を祈るほかないですね。  

 

2009/07/31 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
>最近シルクロードやウイグルのニュースに接するたびにこの作家を思い 
>だして再読しています。 
 
なるほど。ひょっとしたら被爆した可能性もあるかも？、という疑問ですね。情報ありがとう
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ございました。  2009/07/31 07:06

Commented by 花うさぎ さん 

To tokegawaさん  
 
>こんな状況を許せますか。 

 
ご主旨に全く同意します。同じ事は保守の集会でもいえますね。細々と参加者から千円

の参加費で運営しているのが実態です。 

 
国を憂う行動を起こすにも「活動資金」一つままならない。保守は組織力と資金力につい

ては左翼に大差をつけられています。残念ですが。  

 

2009/07/31 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To cross84さん はじめまして、おはようございます。」 
 
>しかし、田母神問題についての姿勢には落胆しました。 
 
私もです。韓国人が対馬の土地を買い占めていることについて「純粋な経済行為だから

問題ない」といってみたり、中山成彬議員、中川昭一議員の辞任を認めたりと、気に入ら

ないことをあげればきりがありません。 

 
しかし、安倍元首相の時にも痛感したのですが、靖国参拝しなかったのはけしからんとい

って非難するのは自由ですが、安倍さんも麻生さんも日本にとってプラスの総理には違い

ない、少なくても「反日」では断じてないと思うのです。 

 
だったら、提言や注文レベルなら良いとしても、こういう首相を「結束して支え育てる」とい

う事をしないと、保守というのは決定的に少数派ですから持つわけがない。 

 
政権が維持できなければ反日政権を誕生させ「日本崩壊に手を貸すのと結果的には変

わらない」ことになる、ということを皆で考えなければならないと思います。 

 
>民主が政権を取ったら、八百万の神々に護国を祈るほかないですね。 
 
そういうことにならないよう、日本を愛する日本人なら行動すべきです。ご存知のように一

般の女性、主婦の方も立ち上がっていますから、我々男どもももっとしっかりしないと。頑

張りましょう。 

 

2009/07/31 08:29Commented by cross84 さん 

花うさぎ さん、お返事ありがとうございます。 

 
消極的支持と書きましたが、それは確かなのですが、 
例の、今回は民主党という人には、民主党がいかに危険な党か、 
自民がいかにまともか、口を極めて吹聴しています。 

 
しかし、負けそうなので、そのときの覚悟はしときゃないと、と思ってます。 

 
岡田幹事長が自民は公約を実行していないと批判していますが、 
民主はあのマニフェストとやらを本気で実行するつもりなんでしょうか、 

 
どうせ、どれだけ出来るかと高をくくっているから、まだ何とかなると期待がもてるのに、 
真面目な岡田フランケンシュタインがゴリゴリ推し進めるとすると、 
オソロシイことになりそうです。 

 

2009/07/31 08:33Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさんおはようございます。 
 
 
>To 真実ゆう子さん  
> 
>>今、東京のテレビに露出している人で本物の日本人は何人かな？ 
> 
>ええ～そういうレベルの話ですか？。 
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花うさぎ様にお話ししたこともあるかと思いますが、テロ集団赤軍や過激派という反日極

左組織には成り済まし朝鮮人が多くいるようです。 

 
いわゆる日本人以外の集まり、芸能界もそうでないですか？ 

 
錦野、和田ビッグフット、Crystal Key、西條秀樹、福井出身の某演歌歌手、トミ－ズ雅、

岡本夏生、都はるみ、安田成美、ＴＶマスゴミの社員…きりがありません。 

 
さらに朝鮮人で創価人てのも…まあ、ＧＨＱの狡猾ぶりと馬鹿チョンが目先のことに囚わ

れてアメに走った結果とはいえ、ここまでよくやってくれたものです。 

2009/07/31 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To cross84さん  
 
>例の、今回は民主党という人には、民主党がいかに危険な党か、 
>自民がいかにまともか、口を極めて吹聴しています。 
 
おお～ありがとうございます。立派な保守の行動です(^^)。 
 
>しかし、負けそうなので、そのときの覚悟はしときゃないと、と思ってます。 
 
判ります。櫻井よしこさんは自民党に「負け方が大事だ」と既に見越した注文をつけてま

すね。 

 
>真面目な岡田フランケンシュタインがゴリゴリ推し進めるとすると、 
>オソロシイことになりそうです。 
 
この男は確信犯ですからある意味、小沢より始末が悪い。一年も持たないだろうという人

が多いですが、その一年で外国人参政権、移民政策、沖縄ビジョンを通されたら、完全に

「日本は終わり」となります。 

 
その後、どうなるか？。いまのチベット・ウイグルで起きてる事を想像して下さい。自民党

はダメだが民主党は恐ろしい、という理由がこれです。 

 
最悪でも自民と民主の大連立で反日法案を阻止、そこまで持っていくためには選挙結果

を良い勝負にしないと実現できない、こう考えています。  

 

2009/07/31 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>さらに朝鮮人で創価人てのも…まあ、ＧＨＱの狡猾ぶりと馬鹿チョンが目先のことに囚

われてアメに走った結果とはいえ、ここまでよくやってくれたものです。 

 
「タレントのバカ番組」はほとんどみませんが、ご指摘のような状況だと文字通り害悪その

ものですね(^^；。  

 

2009/07/31 12:54Commented by pon-pon さん 

花うさぎ 様 

 
はじめまして。そよ風の街宣部長のくろまめです。 

 
おっちょこちょいな私は麻生談話がでた！靖国参拝実現と 
涙が出ました。 
まるで地震でも起きたような大きな衝撃でした。 
後は８月１５日に奇跡が起きてくれと祈るばかりです。 

 
行動するそよ風は民主党の正体というテーマで街宣をやります。 
８月４日 阿佐ヶ谷駅前  １６時 
８月６、７、１２日（場所は未定） 
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よろしくお願いいたします  

2009/07/31 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To pon-ponさん こんにちは。 
 
>後は８月１５日に奇跡が起きてくれと祈るばかりです。 
 
やるだけやって当日朝、官邸に押しかけて「首に縄を付けてでも」靖国に引っ張っていき

たいです(^^；。 
 
>行動するそよ風は民主党の正体というテーマで街宣をやります。 
>８月４日 阿佐ヶ谷駅前  １６時 
 
おお～頑張って下さい。民主党の正体、いいですね～、是非日教組をやっつけて下さい。

その時間帯、行けるかどうか直前まで判りませんが。  

 

2009/07/31 22:22Commented by すずめめだか さん 

このアップを読んですぐ麻生総理に靖国参拝の依頼葉書を書きました。 

 
書き上げてしばらくすると自民党市会議員が頼んでいたギャンブルパンフ、100部を届け

てくれました。来週はこれを配布する心づもりです。 

 
そよ風の会員にもなりましたが、東京の集会に参加できず相も変わらず 
一人でこつこつやってます。 

 
コメントは、あれこれ忙しくたまにしかできませんが、花うさぎさんのブログは必ずチェック

しています。活動のプラスになることが満杯ですからね。  

 

2009/07/31 22:23Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様こんばんわ。 

 
別に水を差す気は毛頭ありませんが、こういう情報＆推測もあるそうです。 

 
 
おつるの秘密日記 酒と薔薇と愛の日々  より 

http://blogari.zaq.ne.jp/otsuru/article/966/#c30 
 
 
＞それと 麻生総理ですが、 
8/15は 聖母マリアの被昇天の祝日というとても大切な日なので 
敬虔なクリスチャンである麻生総理は、 
そちらに行かれるはずです。 

 
よく考えたら 麻生首相様 

 
午前中に マリア様の教会、午後に靖国 
もしくは逆のパターンで・・・なら 
行けるかもー 

 
でも以前 「日本が負けた日にわざわざ行かない」って 
おっしゃってましたけど、これはとっても麻生首相らしいなと 
思います 

 
 
このおつる様という方は関西の方で麻生総理と同じクリスチャンですが、愛国の心を持

ち、さまざまな運動にも挺身なされて、靖国神社へも信者で参拝に来られるまっとうで立

派な国民＆婦人です。 

 
たまにブログも行かれてはいかがでしょう。  

 

2009/08/01 02:30Commented by iza2008takasugi さん 

―いま入った情報によりますと、安部晋三元首相、大臣を辞任した中山成彬議員、中川
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昭一議員、そして航空幕僚長を罷免された田母神俊雄氏も麻生総理と一緒に

参拝した模様です。どうやら記者会見が始まったようです。官邸から中継しま

す。 

 
嬉しいですね。こうなるとほんと嬉しいですね。  

 

2009/08/01 04:31

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>このアップを読んですぐ麻生総理に靖国参拝の依頼葉書を書きました。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>ギャンブルパンフ、100部を届けてくれました。来週はこれを配布する心づもりです。 
 
いつも本当にご苦労様です。 

 
>そよ風の会員にもなりましたが、東京の集会に参加できず相も変わらず 
>一人でこつこつやってます。 
 
お仲間を誘って「皆さんこんにちは。私達は日本女性の会・そよ風、九州支部です」とやれ

る日がくると良いですね。 

 
>活動のプラスになることが満杯ですからね。 
 
過分なお言葉、ありがとうございます。頑張ります。 

 

2009/08/01 04:37

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>8/15は 聖母マリアの被昇天の祝日というとても大切な日なので敬虔なクリ

スチャンである麻生総理は、そちらに行かれるはずです。 

 
この場合、個人的な信仰は関係ないですね。こちらのいろいろな都合で是非早朝にいっ

て頂きたい訳です(^^；。 
 
>でも以前 「日本が負けた日にわざわざ行かない」っておっしゃってましたけど、 
 
確か麻生首相の本の中で行っていたと思います。例大祭重視派です。ただ、今回は何が

何でも8月15日でないと意味がないのです。 
 
>たまにブログも行かれてはいかがでしょう。 
 
ブログのご紹介、ありがとうございます。時間を見ていってきます。  

 

2009/08/01 04:42Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん  
 
> 嬉しいですね。こうなるとほんと嬉しいですね。 
 
はい、田母神さん、中山成彬氏、中川昭一氏、安部晋三氏と一緒、というところがミソで

す。特に田母神さんと笑顔で握手している画像が配信されたら、保守系の人のわだかま

りは一掃されると思います。 

 
「私は日本は良い国だといってクビになったけど、麻生さんか鳩山さんかと言われれば、

躊躇なく麻生さんを選びます」とでも云ってくれないかと思ってます(^^；。 
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